

Ä3 Friedensarbeit (in) der Evangelischen Jugend im Rheinland

Antragsteller\*in: Simon Löwenberg (KK An der Ruhr)

## Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 27 bis 31:

~~Die Initiative ‚Sicherheit neu denken‘ ist dabei mögliche Gesprächspartnerin und Impulsgeberin. Wir verstehen sie als ein Ort, an dem vielfältige Perspektiven zum friedens- und sicherheitspolitischen Denken und Handeln jenseits der ausschließlich militärischen Positionen entwickelt, kritisch überprüft und erprobt werden können.~~

Die Initiative ‚Sicherheit neu denken‘ kann eine mögliche Gesprächspartnerin sein, deren Positionen wir uns jedoch nicht zu eigen machen. Dennoch ist ein kritischer Diskurs möglich. Wir verstehen sie als eine Gruppe, die Lösungen jenseits militärischer Optionen sucht, Positionen entwickelt und diese in den friedens- und sicherheitspolitischen Diskurs einbringt.